

Aktuelle Neuerscheinung



Die Zukunft konventioneller Rüstungskontrolle in Europa.

The Future of Conventional Arms Control in Europe

Herausgegeben von Dr. Wolfgang Zellner,
Hans-Joachim Schmidt und Prof. Dr. Götz Neuneck

2009, ca. 500 S., brosch., ca. 69,- €,

ISBN 978-3-8329-4786-6

(Demokratie, Sicherheit, Frieden, Bd. 194)

Erscheint ca. Juni 2009

Der Vertrag über konventionelle Streitkräfte in Europa (KSE) aus dem Jahr 1990 ist ein Kernelement der kooperativen Sicherheitspolitik in Europa. Von daher ist der Vertrag unverändert von strategischer Bedeutung für Europa. Die konventionelle Rüstungskontrolle in Europa ist jedoch in einer tiefen Krise, da Russland den ursprünglichen KSE-Vertrag suspendiert hat und der Angepasste KSE-Vertrag (AKSE) von 1999 noch nicht in Kraft getreten ist. In diesem Band analysieren führende Experten aus den USA, Russland sowie anderen europäischen Ländern die Situation, legen Vorschläge vor, wie die gegenwärtige Blockade überwunden werden kann, und zeigen Optionen für konventionelle Rüstungskontrolle in Europa im Sicherheitsumfeld des 21. Jahrhunderts auf.

Bitte bestellen Sie per Fax 07221/2104-43, im Buchhandel oder
versandkostenfrei unter ► www.nomos-shop.de

Name

Straße

PLZ, Ort

Datum, Unterschrift

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 2 Wochen nach Lieferung ohne Begründung an Ihre Buchhandlung oder an den Nomos Verlag, Waldseestr. 3-5, 76530 Baden-Baden, zurückzusenden, wobei die rechtzeitige Absendung genügt. Kosten und Gefahr der Rücksendung trägt der Empfänger. Alle Preise inkl. MwSt., zuzüglich Vertriebskosten. Bei Online-Bestellung inklusive Vertriebskosten.



Nomos

Nomos Verlagsgesellschaft | 76520 Baden-Baden | www.nomos.de
Telefon 07221/2104-37/-38 | Fax 07221/2104-43 | sabine.horn@nomos.de

New publication



Die Zukunft konventioneller Rüstungskontrolle in Europa.

The Future of Conventional Arms Control in Europe

Edited by Dr. Wolfgang Zellner,

Hans-Joachim Schmidt and Prof. Dr. Götz Neuneck

2009, approx. 500 pp., pb., approx. € 69.00,

ISBN 978-3-8329-4786-6

(*Demokratie, Sicherheit, Frieden*, vol. 194)

Appears approx. June 2009

The 1990 Treaty on Conventional Armed Forces in Europe (CFE) is a core element of cooperative security policy in Europe. The Treaty remains, therefore, of strategic relevance for Europe. However, with the original CFE Treaty suspended by Russia and the 1999 Adapted CFE (ACFE) Treaty not yet in force, conventional arms control in Europe is in a deep crisis. In this volume, leading experts from the USA, Russia and other European countries analyze the situation, propose how the current stalemate can be overcome, and offer options for conventional arms control in Europe in the security environment of the 21st century.

Please order by fax (+49) 7221 / 2104-43, at your bookstore or at ► www.nomos-shop.de

Name

Address

Postal Code, City / Country

Date, Signature

This order can be cancelled within a two-week-period without giving reasons. Simply send your written cancellation within the given period to: Nomos Verlag, Waldseestr. 3-5, 76530 Baden-Baden, Germany or to your book shop. A cancellation binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee.



Nomos

Nomos Verlagsgesellschaft | Tel. (+49) 7221/2104-37 | Fax -43 |
www.nomos.de | sabine.horn@nomos.de